

Visita al Coliseo

Autor Bibiana romero
jueves, 25 de abril de 2013

El tercer día de la excursión de Roma los alumnos de 1º bach C del instituto IES COLOMA visitamos el Coliseo. Me pareció una visita muy bonita y distraída, el Coliseo era grande, estaba hecho de piedra y está como en ruina, aunque estaba en ruina se podía observar el anfiteatro de la antigüedad. Pudimos ver como eran los teatros antiguos y compararlos como los de esta época. Me ha gustado mucho esta excursión, porque he podido visitar sitios antiguos y hemos podido imaginar como fue la vida en ellos.